

Juniorentitel holen sich Sylvina und Linus Gerber



Die Clubmeister Sylvina und Linus Gerber mit ihren Siegerpokalen. (Bild: dbi)

Artikel weiterempfehlen

facebook

twitter

MAIL

GOLDACH. Die Clubmeisterschaft der Junioren des TC Goldach war geprägt von Sportsgeist und Fairness. Auffallend viele junge Spielerinnen und Spieler nahmen am

Wettkampf teil und schlugen sich unter den wachsamen Augen von Spielleiter Daniel Aebischer tapfer gegen die älteren Clubmitglieder. Nach packenden Duellen standen sich bei den Buben im Finalspiel die als Nummer zwei und Nummer eins gesetzten Interclubspieler Dennis Rogge und Linus Gerber gegenüber. Letzterer setzte sich in zwei Sätzen mit 7:6 und 6:3 durch und durfte den Siegerpokal 2013 in die Höhe stemmen. Bei den Mädchen drangen ebenfalls die als Nummer eins und zwei gesetzten Spielerinnen ins Finale vor. Sylvina Gerber bezwang Edyta Faktic in zwei Sätzen mit 6:1 und 6:3 und konnte sich als Junioren-Clubmeisterin eintragen lassen. Während es bei den Mädchen zu keinem Trostfinale kam, besiegte bei den Buben Valentin Chenevard in einem ausgeglichenen Spiel seinen Gegner Dan Jäckle. Das Damendoppel entschieden Sylvina Gerber und Edyta Faktic gegen Ayreen Linaris und Jil Rietmann mit 6:2, 6:7 und 6:3. (dbi)